

Pensionnat l'argenté  
64200 BAYONNE

lundi 30 juin 1970

Monsieur le Chanoine,

Comme j'ai mis longtemps à vous procurer le document que vous me demandiez à faire à date l'an dernier ! Veuillez m'excuser, je vous prie. J'ai eu l'occasion d'aller à Aussunac pour le baptême d'une petite nièce. Avec mon frère Jean-Baptiste, nous avons trouvé le texte de la Conférence sur la chanson Souletine, à l'intérieur du recueil "Sallaberry". Nous vous le communiquons très volontiers.

D'après le texte, Grégoire avait avec lui, à jour-là, des chanteurs prévus : ne vous manqueront-ils pas ? ou l'enregistrement ? Il me semblait avoir compris que, lors du décès de Grégoire et Guillaume, un descendant de Sallaberry était venu en visite chez notre frère Jean-Pierre et lui avait parlé de l'enregistrement qu'il en avait pris et qu'il conservait

Mon frère et ma belle-sœur ne s'en souviennent plus  
Aurais-je fait une confusion? - Par ailleurs, notre  
frère Jean-Lierre connaît les chambres soleilhuis  
puisque ils participent aux pastorales, ensemble.  
Je lui entendis parler de "Xibivii". Jean-Lierre,  
lui-même chante très agréablement et de façon  
"vieille tradition" divers chants du terroir. Il "tra-  
vailloit" beaucoup avec Grégoire, soit au sujet de  
chants religieux, soit au sujet de chants profanes.

Je vous remercie, Monsieur le Chanoine,  
de garder ce souvenir fidèle de Guillaume  
et Grégoire, et je vous prie de croire à mon  
religieux respect

Sr Marie de la Providence  
EPPERRE

P